



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

# Babak Penyisihan The 22nd Chinese Bridge Jabar yang Digelar di Universitas Maranatha Bandung Berlangsung Sukses

**BANDUNG (IM)** - Lomba profisiensi bahasa Mandarin untuk mahasiswa dan siswa sekolah menengah atas seluruh dunia, The 22nd Chinese Bridge Jawa Barat diselenggarakan Sabtu (1/4) lalu.

Sebanyak 88 peserta, terdiri dari 35 siswa SD kelas 4-6 mengikuti lomba pidato, 26 siswa SMP mengikuti lomba pidato, 16 siswa SMA mengikuti lomba pidato, cerdas cermat dan lomba kompetisi bakat, 11 mahasiswa berpartisipasi dalam lomba pidato, cerdas cermat dan lomba kompetisi bakat.

Wakil Rektor Universitas Maranatha Dr.Krismanto Kusbantoro, ST, MT menyambut baik dan menyatakan terima kasih kepada semua peserta.

"Saya merasa amat gembira Universitas Maranatha dapat menyelenggarakan kompetisi kali ini. Karena kompetisi ini dapat mendorong generasi muda untuk belajar bahasa Mandarin dengan baik. Universitas Maranatha memiliki Pusat Bahasa Mandarin yang aktif memperkenalkan bahasa Tionghoa dan budaya Tionghoa. Juga aktif membangun keragaman masyarakat yang damai dan penuh cinta kasih. Saat ini, Universitas Maranatha memiliki prodi bahasa Mandarin D3 dan S1. Bagi siswa yang ingin melanjutkan studi pelajaran bahasa Tionghoa dapat memilih satu diantaranya. Universitas Maranatha juga memiliki banyak kesempatan bagi siswa untuk memilih cara pergi melanjutkan studi ke Tiongkok," ujarnya.

Selanjutnya pemandu acara menjelaskan aturan lomba, memperkenalkan dewan juri dan sistem penilaian. Kemudian sesi



Panitia penyelenggara berfoto bersama guru dari berbagai sekolah dan perwakilan pimpinan.

pertama kompetisi siswa SMP dimulai. Sesi kedua yakni lomba pidato, cerdas cermat dan kompetisi bakat siswa SMA.

Sesi pertama yaitu lomba pidato siswa sekolah dasar, dilanjutkan dengan lomba pidato mahasiswa, cerdas cermat dan kompetisi bakat. Para kontestan bertanding dengan tenang dan para juri juga memperhatikan para kontestan dengan cermat. Sehingga mereka dapat membuat penilaian yang paling adil.

Juara tingkat Sekolah Dasar: Juara 1, Bennett Angzelya (SD Bintang Mulia); Juara 2, Michelle Allena Sullivan (Ronghua Chinese Learning Center); Juara 3, Clarissa Nathania B dan Kaylee Lim Indrayana (SD Pelita Fajar); Juara Viral Internet, Jessica Atrira Qirani (SDK 2 Bina Bakti).

Juara Tingkat SMP : Juara 1 Kelvin S Pauw (SMPK BPK Penabur KBP); Juara 2 Jaden Amadeus (SMP Pelita Fajar); Juara 3 Bella Angzelya (SMP Bintang Mulia); Juara Viral Internet Alvin Adelio (SMP Yos Sudarso Karawang).



Liu Yi Jiang menyerahkan cenderamata kepada Drs. Wahyu Mijaya.

Juara Tingkat SMA: Juara 1, Christopher Emmanuel (SMA Bintang Mulia); Juara 2, Karen Maisie Surjadi (Huixiang Tutorial School); Juara 3, Clarissa (SMAK Trimulia Chandra), Special Award Mell Naya Adistya Nur A (SMA President), Juara Viral Internet Renata Christophia (SMA Ignatius Slamet Riyadi Karawang).

Juara Tingkat Universitas : Juara pertama Florence Nikita Lee (Prodi Sastra Mandarin Universitas Maranatha), Juara dua, Sharren Wibowo (Prodi Sastra Bahasa Mandarin Universitas Maranatha), Juara Ketiga Merita

(ABA Internasional), Eloquence Award, Joyce Clara Via (Prodi Sastra Mandarin Universitas Maranatha), Penghargaan Khusus Nurhasima (Prodi Sastra Mandarin Universitas Maranatha), Juara Viral Internet Devina Natali (Prodi Sastra Mandarin Universitas Maranatha).

Pada saat yang sama, juga dipilih tutor unggulan terbaik: Liliana (SD Bintang Mulia), Felra (BPK Penabur Bandung), Xu Qian (Sekolah Bintang Mulia), Qiu Lijun (Universitas Maranatha) dan Dong Shuqing (President School). Panitia penyelenggara

menyerahkan hadiah uang dan piala sebagai bentuk apresiasi dan motivasi.

Direktur PBM Universitas Maranatha Pihak Indonesia Liu Hui menyampaikan terima kasih atas penampilan terbaik dari para peserta The 22nd Chinese Bridge Jawa Barat.

Terima kasih atas dukungan para tutor, kepala sekolah dan orang tua, sehingga kompetisi The 22nd Chinese Bridge Jawa Barat ini dapat terselenggara tepat waktu dan lancar. Kompetisi The 22nd Chinese Bridge Jawa Barat merupakan kegiatan rutin kerjasama antara Prodi Bahasa Mandarin Universitas Maranatha dengan BKPPM Jawa Barat. Diharapkan kompetisi ini dapat meningkatkan perkembangan pendidikan bahasa Mandarin di Jawa Barat. Juga akan menginspirasi siswa dari sekolah dasar, sekolah menengah pertama, sekolah menengah atas dan universitas untuk lebih memperdalam bahasa dan budaya Tionghoa. Agar kelak mereka akan lebih siap menghadapi persaingan global di masa

depan," imbuhnya.

Ketua BKPPM Jawa Barat Liu Yi Jiang menyampaikan bahwa selama tiga tahun, pihaknya hanya dapat mengadakan kompetisi online.

Meskipun pandemi Covid-19 belum sepenuhnya berakhir, kita akhirnya dapat mengadakan The 22nd Chinese Bridge Jawa Barat disini hari ini. Dan para peserta sangat aktif mendaftarkan diri untuk kompetisi. Bagi generasi berikutnya, sangat penting untuk menguasai bahasa Mandarin. Kebutuhan akan talenta berbahasa Mandarin semakin meningkat di berbagai sektor pasar, kalangan bisnis, dunia internasional dan berbagai aspek lainnya," ujarnya.

"Karena itu, saya mengimbau kepada pimpinan sekolah dan universitas serta semua yang hadir untuk menjaga semangat mereka belajar bahasa Mandarin dengan baik. Agar kita semua dapat menggunakan bahasa Mandarin dengan lebih baik. Sehingga dapat menjadi titik terang di masa depan yang cerah," tambahnya.

Kepala Dinas Pendidikan Provinsi Jawa Barat Drs. Wahyu Mijaya, SH, MSi mendorong siswa untuk belajar bahasa asing, seperti bahasa Tionghoa, dari sekolah menengah pertama. Kelak mereka dapat bekerja atau melanjutkan studi dan berbisnis keluar negeri dan sebagainya.

Bahkan akan berdampak amat besar. Berpartisipasi dalam lomba bukan hanya tentang menang atau kalah, ini tentang membangun karakter kita. Semoga semuanya sukses dalam lomba dan menjadi talenta yang berguna di masa depan. Dan bersama-sama berkontribusi untuk pembangunan Jawa Barat. • idn/din



Siswa peserta kelompok SMP.



Siswa peserta kelompok SD.

## Lions Club Surabaya Shining Berbagi Kasih di Bulan Ramadhan dengan Santuni 100 Anak Yatim Piatu



Pemberian tali asih untuk anak yatim piatu.



Suasana berbuka puasa bersama anak yatim piatu.

**SURABAYA (IM)** - Menjelang Idul Fitri, Lions Club Surabaya Shining menggelar buka puasa bersama sekaligus menyantuni 100 anak yatim piatu dari Yayasan Namirah dan Yayasan Majma'al Bahrain, di Grand City Mall Surabaya, Senin (3/4).

Ketua acara Lieke Wachjuni mengatakan bakos buka puasa bersama dalam rangka menyambut datangnya Hari Raya Idul Fitri 1444 H dan sebagai wujud kepedulian Lions Club Surabaya Shining kepada sesama.

Janna Suseno, President LCS Shining, menambahkan bahwa bakos tersebut bagian dari 5 program Lions Clubs Internasional, yakni salah satunya relieving the hunger.

"Semoga bantuan dari kami membuat anak anak suka cita," ujar Janna Suseno dan mengucapkan terima kasih kepada seluruh member LCS Shining serta Grand City Mall Surabaya yang telah sukseskan acara.



Panitia berfoto bersama sejumlah anak yatim piatu.

Puspita Dewi Prijadi selaku Ketua Komite Pelestarian Lingkungan Hidup Lions Clubs D307 B2 Indonesia menyampaikan bahwa bakos yang diselenggarakan LCS Shining tidak memandang suku, ras dan agama.

"Di musim tertentu seperti Ramadan, Imlek dan Natal, kami menyelenggarakan bakos rutin setiap tahun. Semoga acara ini menjadi berkah," harap Puspita Dewi Prijadi.

Dalam acara tersebut anak anak hiburan permainan sulap dan games berhadiah, dipandu pembawa acara Anita Theresia Halim.

Pada akhir acara, LCS Shining membagikan peralatan sekolah di antaranya; tas, buku, alat menulis, biskuit kaleng, makanan, minuman, kue, dan 2 amplop angpou. Pengurus Yayasan Namirah dan Yayasan Majma'al Bahrain mendapatkan donasi uang. • avie lie



Perwakilan Grand City menerima penghargaan.



Pemberian penghargaan kepada pendukung acara.



Puspita Dewi Prijadi membagikan angpou.

# PSMTI Bersama UMKM Sukses Bagikan 2023 Takjil Buka Puasa di Kawasan Cengkareng



Lusi Oey dan jajaran berfoto bersama relawan selepas kegiatan berbagi takjil.



Lusi Oey membagikan takjil ke warga.

JAKARTA (IM) - Rasa bahagia terlihat dari wajah WKU PSMTI (Wakil Ketua Umum Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Departemen Bidang Sosial dan Lingkungan Hidup Oey Lusiana dan jajaran setelah menyelesaikan kegiatan sosialnya berupa pembagian takjil buka puasa pada Rabu (5/4) sore lalu di kawasan Jalan Taman Surya Boulevard, Tegal Alur, Kalideres, Jakarta Barat.

Pembagian takjil buka puasa pada hari itu merupakan kegiatan terakhir dalam rangkaian PSMTI Berbagi Takjil Ramadan.

Sebelumnya, berbagi takjil ini sudah dilakukan sejak Kamis, (30 Maret 2023) di Jalan Prepedan pinggir kali, Jakbar, dengan membagikan 500 pax takjil, Sabtu (1 April 2023) di Jalan Raya Menceng, dan Senin (3 April 2023) di dekat Patung Kuda Citra 6, dengan jumlah takjil yang sama yaitu 500 pax.

Dan pada hari terakhir dibagikan 523 takjil sehingga jumlah



Suasana pembagian takjil yang berlangsung tertib.

keseluruhan takjil yang diberikan mencapai 2023 takjil, dimana jumlah tersebut sesuai dengan angka di tahun ini.

"Bulan Ramadan merupakan bulan yang suci dan penuh berkah. Bulan ini menjadi momen yang tepat untuk berbagi kebahagiaan dengan bersedekah. Dan kami merasa bangga bisa menyelesaikan kegiatan ini," ujar WKU PSMTI Departemen Bidang Sosial dan Lingkungan Hidup Oey Lusiana,

ditemui usai kegiatan.

"Hari ini merupakan hari keempat atau hari terakhir dalam rangkaian PSMTI Berbagi Takjil Ramadan 2023 di daerah Tegal Alur, yang sudah berlangsung selama tiga hari. Berbagi takjil kali ini kami melibatkan UMKM setempat, yaitu Ibu-ibu pedagang di Kelurahan Tegal Alur sebagai bentuk dukungan PSMTI dalam pemulihan ekonomi nasional," tambah perempuan yang akrab



disapa Lusi Oey itu.

Ada pun menu buka puasa yang dibagikan berupa makanan tradisional seperti aneka gorengan, bihun goreng dan es agar-agar yang merupakan produk UMKM ibu-ibu pedagang setempat. Hal ini dilakukan PSMTI untuk mendukung ketahanan perekonomian Indonesia lewat pemberdayaan UMKM.

Dalam hal ini, PSMTI ingin ikut berbagi kebahagiaan terhadap

masyarakat muslim yang tidak berkecukupan tanpa membedakan suku, ras, agama maupun golongan-golongan tertentu.

"Berbagi takjil Ramadan kali ini PSMTI lakukan sebagai bentuk kepedulian terhadap sesama, untuk ikut merayakan tradisi umat muslim dengan berbagi kebahagiaan kepada warga sekitar dan para pekerja di jalanan seperti ojek yang tidak bisa berbuka bersama dengan keluarganya," kata Lusi Oey.

Gerakan berbagi takjil ini, PSMTI berkolaborasi dengan Pemerintah Kota Jakarta, Persatuan Jaks Indonesia (Persaja) dan UMKM setempat yakni ibu-ibu pedagang Kelurahan Tegal Alur serta petugas keamanan lingkungan yang turut membantu.

Dalam kesempatan yang sama, PIC Takjil Preasly Muljono yang sekaligus merupakan Wakildept 5 di Departemen Sosial dan Lingkungan Hidup mengatakan bahwa gerakan berbagi takjil ini tidak hanya memberikan berkat kepada masyarakat yang berbuka puasa tetapi juga kepada pedagang yang berjualan.

Kegiatan selanjutnya, PSMTI akan menggelar aksi donor darah pada 09 April 2023 dan 16 April 2023 di Klinik Utama Sukma Bintang Medika dan Buka Bersama dengan anak Yatim sekaligus melakukan edukasi makanan sehat dan bergizi yang dilaksanakan pada 14 April 2023 pukul 16.30 WIB di Masjid Babah Alun Warakas. ● kris



Para anggota PSMTI membagikan takjil ke warga.



## Semarak Perayaan Ramadhan di Summarecon Mall Kelapa Gading



Sajian Sufi Dance.



Artist Performance Bondan Prakoso.



Penampilan Choir Performance.

JAKARTA (IM) - Menyambut bulan suci Ramadhan 1444 H, Summarecon Mall Kelapa Gading (MKG) menggelar berbagai acara dan program belanja bertajuk "Magestic Ramadhan", mulai 22 Maret hingga 30 April 2023.

Sesuai dengan tema yang berarti kemegahan, dekorasi menarik khas Ramadhan menghiasi dan memeriahkan suasana Mall.

Namun berbeda dari biasanya, tahun ini MKG mengusung masjid pink sebagai tema utama dekorasi. Inspirasi arsitektur masjid pink yang indah dan megah ini diambil dari desain masjid pink di berbagai negara, salah satunya Masjid Dimaukom, Filipina.

"Pada tahun ini Summarecon Mall Kelapa Gading mengusung warna pink sebagai tema utama dekorasi Ramadhan. Warna pink sendiri diakui secara luas memiliki makna sebagai simbol ketentraman, cinta dan kedamaian. Untuk turut memeriahkan perayaan bulan suci yang penuh berkah ini, MKG menghadirkan berbagai program hiburan menarik untuk menemani kegiatan ngabuburit pengunjung mulai dari artist

performance hingga tari-tarian Sufi Dance dan Rampak Bedug. Tidak ketinggalan kami juga memberikan berbagai program belanja agar suasana Ramadhan yang kental akan suasana yang fitri semakin terasa hangat bagi para pengunjung setia Summarecon Mall Kelapa Gading," Willy Effendy, selaku Center Director Summarecon Mall Kelapa Gading.

Ada pun Magestic Ramadhan menghadirkan ragam hiburan dan pertunjukan menarik yaitu Artist Performance Bondan Prakoso pada 1 April 2023 dan Hivi pada 6 April 2023.

Sufi Dance pada 1, 15 dan 22 April 2023 pukul 17.00 WIB, Rampak Bedug pada 1, 15, dan 20 April 2023 pukul 19.00 WIB, El Tanoura Dance 26 Maret, 8 dan 21 April 2023 pukul 19.00 WIB,

Trio Gambus 2 dan 16 April 2023 pukul 19.00 WIB.

Kemudian Choir Performance 25 Maret, 8, 20, dan 21 April 2023 Pukul 16.00 WIB dan School performance 11 dan 14 April 2023 pukul 16.00 WIB.

Program Belanja Masih dalam rangkaian event Ramadhan, Summarecon Mall Kelapa Gading juga menghadirkan program belanja bagi mem-

ber setia MKG Friendship yaitu Breakfasting Feast pada 1 - 23 April 2023, setiap hari Sabtu dan Minggu.

Dengan pembelanjaan minimum Rp 500.000,- atau maksimal menggabungkan dua struk di setiap tenant F&B, 20 Customer Gold Member Summarecon Mall Apps setiap harinya bisa mendapatkan voucher MKG sebesar Rp100.000,-.

Bagi Member Baru Summarecon Mall Apps, cukup melakukan transaksi minimal Rp100.000,- di tenant F&B tanpa penggabungan struk dapat mendapatkan voucher MKG sebesar Rp50.000,- dan terbatas hanya untuk 10 customer setiap harinya.

Selain itu hadir pula program baru yang tidak kalah menarik yaitu Mystery Bag yang akan diselenggarakan pada 16 April 2023.

Setiap member berkesempatan untuk melakukan pembelian 1 Mystery Bag senilai jutaan rupiah hanya dengan membayar sebesar Rp250.000,-. Setiap member hanya perlu berbelanja minimal Rp2.000.000,- dengan menggabungkan maksimal 3 struk.

Tersedia Mystery Bag dengan produk-produk dari berbagai brand seperti Zara, Timberland, Foot Locker dan LEGO.

Tak kalah menarik lagi, 31 Maret 2023 dan 14 April 2023 pukul 16.00 WIB, para pengunjung juga bisa mengikuti program Colouring with Paperclip untuk anak secara gratis yang terbatas hanya untuk 15 peserta. ● kris



Dekorasi menarik khas Ramadhan menghiasi dan memeriahkan suasana Mall.

